

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan yang telah diuraikan pada bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan bahwa dari hasil analisis rasio arus kas pada perbankan syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode triwulan 2021-2022 hanya satu bank syariah yang sudah efektif dalam kinerja keuangannya, yaitu PT Bank BTPN Syariah Tbk (BTPS). Terlihat dari lima analisis rasio, BTPS selalu memiliki nilai rasio yang sangat baik, meskipun pada analisis rasio arus kas terhadap total hutang menurun tetapi angkanya meningkat pada tiap kuartal. Sedangkan untuk tiga bank syariah lainnya yaitu PT Bank Aladin Syariah Tbk (BANK), PT Bank Syariah Indonesia Tbk (BRIS) dan PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk (PNBS) masih belum mencapai efektivitas kinerja keuangan. Dimana hasil perhitungan rata-rata pada 5 rasio arus kas selalu mendapati hasil analisis negatif yang menandakan bahwa perusahaan kekurangan arus kas operasi dan masih kurang mampu dalam memenuhi kewajiban serta komitmen-komitmennya.

B. Saran

Dari uraian kesimpulan di atas, maka peneliti memberikan beberapa saran untuk penelitian selanjutnya sebagai berikut:

1. Bagi akademisi

Penelitian selanjutnya diharapkan meneliti objek dan periode penelitian yang berbeda, sehingga hasil penelitian dapat berkontribusi pada analisis rasio arus kas terhadap kinerja

keuangan. selain itu, penelitian selanjutnya juga dapat mengubah jenis analisis rasio seperti rasio likuiditas, rasio solvabilitas, rasio profitabilitas dan rasio aktivitas untuk mengukur kinerja keuangan perusahaan.

2. Bagi perbankan syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia

Perbankan syariah yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia diharapkan dapat meningkatkan kemampuan efektivitas kinerja keuangan yang diukur melalui rasio laporan arus kas agar bisa lebih baik. Selain itu, diharapkan lebih memberi perhatian dalam penyusunan laporan arus kas karena laporan arus kas akan sangat membantu perusahaan dalam perbaikan penyusunan rencana yang akan dilakukan untuk masa yang akan datang.